



Hesti Widodo, Ph.D.

Jabatan: Senior Program Manager

Departemen:

Institusi: Coral Triangle Center

Negara: Indonesia

Email: hwidodo@coraltrianglecenter.org

Situs Web: <https://www.coraltrianglecenter.org/strategic-team/>

Tahun Penghargaan: 2025

Memperkuat tata kelola dan konservasi sumber daya kelautan di Indonesia

Indonesia telah berkomitmen untuk mengelola 10% wilayah lautnya secara efektif sebelum tahun 2030 dan melindungi 30% dari wilayah perairannya sebelum tahun 2045. Untuk mencapai target ini, Indonesia harus mengatasi beberapa tantangan yang cukup signifikan, termasuk meningkatkan monitoring dan penegakan hukum; merekonsiliasikan berbagai kepentingan yang saling bersaing dari sektor pariwisata, perikanan, dan konservasi; serta meningkatkan keterlibatan masyarakat pesisir dan masyarakat adat dalam proses pengambilan keputusan. Global Biodiversity Framework, yang diadopsi pada tahun 2022 oleh berbagai pihak pada gelaran Konvensi PBB tentang Keanekaragaman Hayati, dimana didalamnya termasuk penggunaan strategi Other Effective area-based Conservation Measures (OECM) demi mendukung upaya negara untuk melindungi 30% dari wilayah daratan dan perairannya. OECM merupakan upaya akselerasi konservasi dengan memberdayakan masyarakat, pemerintah daerah, dan sektor swasta untuk dapat berpartisipasi aktif dalam konservasi.

Hesti Widodo akan menggarap tujuh lokasi percontohan di Indonesia yang membutuhkan verifikasi pemerintah sebagai area OECM, dengan tujuan untuk mengembangkan metode evaluasi dan pelaporan dampak dari upaya konservasi yang mereka lakukan. Dengan bekerja sama dengan berbagai pihak yang berkepentingan—termasuk masyarakat setempat, lembaga swadaya masyarakat, dan badan pemerintah—melalui proses konsultasi dan diskusi kelompok terfokus, Dr. Widodo akan mengembangkan indikator-indikator untuk mengevaluasi inklusifitas dan distribusi yang merata dari manfaat OECM guna memastikan bahwa indikator-indikator ini memenuhi kebutuhan masyarakat dan sesuai dengan kondisi setempat. Dr. Widodo juga akan mengembangkan modul pembelajaran dan memberikan pelatihan untuk meningkatkan kapasitas dari pemangku kepentingan dan pemerintah setempat dalam mengelola OECM Indonesia.